
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
aus gegebenem Anlass wird für die Börsenplätze Hamburg, Hannover, Düsseldorf und Berlin zukünftig 
generell eine Prüfung auf einen maximal definierten Kurswert durchgeführt. 
Bei Ordereinstellung wird der Kurswert (Stückzahl x Limit) gegenüber dem voreingestellten maximalen 
Kurswert des jeweiligen Börsenplatzes geprüft. Bei Fremdwährungsanleihen werden die im System 
hinterlegten Devisenkurse berücksichtigt. 
 
Bei Einstellung über die Systemschnittstelle FIX kann diese Prüfung mit den FIX Tags 1868 = 1, 1869 = 1 
und 1870 = 0 ignoriert werden (siehe RoE).  
Bitte beachten Sie, dass diese Prüfung standardmäßig aktiviert ist.   
  
Bei Einstellung über die Systemschnittstelle QSAM kann diese Prüfung mit dem Feld optOutFlag = N 
ignoriert werden. Standardmäßig ist die Prüfung aktiviert. 
 
Seit dem 06.11.2023 wird in der Simulation der maximale Kurswert zu Testzwecken auf 7 500 000 Euro 
gesetzt. Bitte beachten Sie, dass die Prüfung bei Ordereinstellung berücksichtigt wird. 
 
Zum Montag, 04.12.2023 wird die produktive Umstellung der maximalen Kurswertprüfung erfolgen. 
Für die Börsenplätze Berlin, Düsseldorf, Hamburg und Hannover wird dazu jeweils der Wert 7 500 000 
Euro (7,5 Mio) eingestellt. 
 
 
Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 
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Dear Ladies and Gentlemen, 
 
Due to some incidents having occurred in the past, a general mandatory numerical market size check 
procedure will be introduced against a pre-defined maximum value to be allowed at the XONTRO 
exchange locations Hamburg, Hannover, Düsseldorf, and Berlin, in the future. 
Along with the order entry, the resulting market value will be checked against the maximum market 
value having been pre-set at the relevant exchange location. For foreign currency bonds, the exchange 
rates stored in the system are taken into account. 
 
Along with the order entry via the FIX system interface, this size limit check may be suppressed using the 
FIX tags 1868 = 1, 1869 = 1 and 1870 = 0 (cf. RoE). Please keep in mind that this size limit check is 
activated by default. 
 
Along with the insertion via the QSAM system interface, this size check procedure may be suppressed 
using the field optOutFlag = N. The value size check procedure is activated as a standard. 
 



As of 6th of November, 2023, the maximum market value to be allowed has, for testing purposes, been 
set to 7 500 000 EURO within the simulation environment (IMS27). Please bear in mind that this size 
check will be active along with the test order entries. 
 
The productive (IMS1) changeover of the maximum market value check will take place on Monday, 
December 4th, 2023.  
The respective value of 7,500,000.00 (7.5 Million) EURO will be inserted for the XONTRO Exchange 
Locations Berlin, Düsseldorf, Hamburg and Hannover then. 
 
We will gladly be ready to answer your queries regarding this issue. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen / Best regards 
Armin Latell 

 
Postal address: 
BrainTrade Gesellschaft 
für Börsensysteme mbH 
Börsenplatz 4 
60313 Frankfurt/Main 
Germany 
 
Phone +49(0) 69 589978 – 126 
Fax     +49(0) 69 211 – 610 126  
mailto: armin.latell@xontro.de 
http.//www.xontro.de 
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